

PRESIDENTAS DIOCESANAS DE LA H.O.A.C.F.

Queridas hermanas:

Antes de pasar adelante os deseamos a todas os encontréis bien de salud y que la paz y la concordia, junto con la alegría esté en vosotras.

Muchas cosas quisiéramos deciros desde la última Circular que os enviamos, y por eso la Comisión Permanente ha visto la conveniencia de realizar un Pleno Extraordinario, en el cual con más amplitud se pueda informar y al mismo tiempo recibir vuestro estímulo y las experiencias de cada Diócesis.

Dicho Pleno, si no hay inconveniente por parte vuestra, tendrá lugar D.m. los días 8 por la tarde y 9 del mes de Marzo próximo aquí en Madrid De momento los temas a tratar serán:

- Situación interna y externa de la HOACF a plano nacional
- Situación interna y externa de la HOACF, en cada Diócesis
- Acuerdos de la Asamblea de la HOACF
 - Coordinación de la HOACF con la HOAC masculina
 - Situación económica - Bonos
 - Boletín, etc.
- Relaciones con los Movimientos Obreros de A.C.
- Información nacional y diocesano de los acontecimientos que han afectado al mundo obrero, especialmente a la mujer obrera, a partir del 1 de Noviembre último.
- Revisión del Plan de Actuación.

Aparte de estos puntos de estudio, podeis enviar los que estimeis oportunos para incluirlos en el Orden del Día definitivo, antes del 15 del mes en curso.

I Asamblea General Nacional de la A.C.

Estareis enteradas por vuestras Juntas Diocesanas que en el mes de Junio tendrá lugar la I Asamblea General Nacional de A.C.

A dichas Juntas ya se ha enviado el Plan de Trabajo para la Etapa preparatoria, como asimismo el Esquema General y algunos Cuestionarios para trabajar a plano de Junta Diocesana.

El estudio relativo al "AMBITO MOVIMIENTO", corresponde llevarlo a cabo por los Movimientos, cuyas Comisiones Nacionales harán las oportunas consultas a sus respectivas Comisiones Diocesanas.

En consecuencia os adjuntamos el Cuestionario "Ambito Movimiento", para que lo contesteis y nos lo enviéis antes del 20 de Febrero

Campaña contra el Hambre

Por ser una campaña tan sentida en nuestro propio ambiente, y prevista en el Plan de Actuación, nos alegraría saber cual ha sido la colaboración de la HOACF en la misma.

Centros de Cultura Popular y Promoción Femenina

El Estatuto de esta Institución ha sufrido modificaciones. En estos